DISCURSO APERTURA SESIONES ORDINARIAS DEL CONCEJO DELIBERANTE, CORRESPONDIENTES AL AÑO 2017

Sr. Presidente del Concejo Deliberante, Dr. Ernesto Gavier, señoras y señores Concejales, Sr. Secretario del Cuerpo Legislativo, Sres. Secretarios, Directores y demás integrantes del equipo que me acompaña, Sres. representantes de las fuerzas vivas de la ciudad; invitados especiales, vecinos y periodistas.

Con nuestra presencia y mensaje, damos cumplimiento a lo establecido en la Carta Orgánica Municipal. No venimos a formular promesas ni anuncios con bombos y platillos. Solo venimos a rendir cuentas de lo que hemos hecho en este primer año de administración con el dinero público, fruto del esfuerzo de los contribuyentes y de aquellos fondos que por leyes vigentes provienen de estamentos superiores.

Venimos a hablarle con el corazón y con sinceridad. Como Intendente sé que falta mucho, pero lo importante es que hemos empezado. No soy el dueño de la verdad, ni infalible, ni omnímodo, por lo que comienzo pidiendo disculpas con caballerosidad si he lesionado a alguien con mis palabras, surgidas por la presión de hacer todo lo mejor en favor de mi ciudad a quien amo entrañablemente.

Reconozco mis errores y pido a la ciudadanía que los sepa disculpar, porque es de caballeros saber que uno también se equivoca, pero jamás de mala fe sino orientado a hacer lo que uno está convencido de hacer lo mejor. Es de allí que ante un desborde por los acontecimientos que se presentan, uno pueda tener reacciones que con la experiencia que dan los años se podrán solucionar.

Los comienzos de la gestión fueron difíciles. No teníamos presupuesto, con cuentas municipales en quebranto, millonarias cuentas a pagar y una verdadera "Caja de Pandora" en aspectos sociales, de infraestructura y administrativos. Parque automotor obsoleto, edificios municipales en mal estado, estado de anarquía en varias áreas municipales y calles de asfalto, hormigón y tierra en estado calamitoso. Al estado general de abandono, se sumó la falta de control de personal con altos niveles de ausentismo, gastos sin control y tercerización de tareas inexplicables, entre otras falencias serias.

En síntesis, nos hicimos cargo de un municipio descapitalizado en todos sus órdenes y felizmente, después de un año lo estamos recuperando con el compromiso de todos.

Este primer año de administración estuvo plagado de hechos concretos y palpables. Quiero, en primer lugar, agradecer a todos los que contribuyeron con su granito de arena al engrandecimiento de nuestra querida ciudad, sin miramientos políticos ni sectarios de ningún tipo.

Aun pensando distinto, podemos seguir la corriente, porque en la diversidad también es posible el respeto que nos permita seguir creciendo. Pedimos ayuda y colaboración para juntarlos con nuestros brazos y llegar a la razón de ser y actuar en el servicio público hacia nuestros vecinos.

Agradezco especialmente a mi equipo que fue capaz de ponerse a la altura de las circunstancias, dejando horas de sueño, familia y actividades personales. Agradezco porque han entendido que la

ciudad nos eligió para que la representemos en estos cuatro años, pero no desde un cómodo sillón, sino demostrando con trabajo y valores lo que somos capaces de hacer por los demás.

Agradezco y valoro la voluntad de trabajo en equipo, permitiendo que se avanzara notablemente en evitar la superposición de áreas, lográndose ahorro de costos y aceleración de tiempos.

Todo esto permite que el Intendente pueda gestionar permanentemente con la Provincia y la Nación, en su vehículo particular, en un claro ejemplo de austeridad.

También nuestro profundo agradecimiento al personal municipal por haber asumido desde su rol, la función de intendente, la función de verdadero servidor público. Gracias por la voluntad que pusieron para mejorar y asistir a programas de capacitación internos. Gracias por entender el mensaje que somos y nos debemos al pueblo de Bell Ville y que trabajamos para recuperar la autoestima.

Avanzamos y lo hacemos con cuidado, prolijidad y dinamismo, que es lo que la ciudad nos reclama.

Hacemos un repaso área por área, en este primer año de administración:

<u>Dirección de Recursos Humanos.</u> Se digitalizó cada recibo de sueldo del personal, con un significativo ahorro en papel, impresoras, horas laborales y archivos, además de colaborar con el medio ambiente y la ecología.

Junto con la Secretaría de Convivencia Ciudadana, se capacitó al 80% de los agentes municipales en cursos básicos de Resucitación Cardio Pulmonar que permiten salvar vidas. También hubo cursos sobre hábitos saludables, conocer y manejar el estrés y factores de riesgo cardiovasculares.

Por primera vez, se entregaron diplomas de reconocimiento a los agentes municipales que se jubilaron, siendo recibidos con gran emoción por parte de los beneficiarios, valorando la actitud humana en el acto de gratitud.

Se compraron elementos de seguridad para empleados municipales que actúan en áreas de riesgo.

Para este año se estudian las mejores formas para otorgar los ascensos de empleados, seguirán las capacitaciones incorporando también a la Oficina de Empleo y se mantendrán contactos permanentes para evacuar consultas a los dependientes en su lugar de trabajo.

En cantidad de empleados, es válido destacar que a Noviembre de 2014, se contaba con 517 dependientes; en igual mes de 2015, 537, en Noviembre de 2016, 543 y en Enero de 2017, 539 personas, incluidos 5 bañeros con vencimiento de contrato al pasado 28 de febrero.

En Medicina Laboral, tendiente a mejorar sustancialmente las condiciones laborales, se vacunó a todo el personal municipal con trabajo de peligro.

<u>Dirección de Control de Gestión.</u> Pese a la delicadísima situación económica que tuvimos que atravesar en el primer año de gestión con un eficiente control de gastos y optimización de recursos, logramos incorporar maquinaria y material rodante nuevo, además de herramientas. El parque automotor municipal se encontraba en pésimas condiciones, motivando una fuerte inversión. En compras relevantes cero kilómetros mencionamos 2 tractores medianos con sus correspondientes desmalezadoras; 1 camión con compactador de residuos, 1 camión con tanque regador, 1 pala cargadora, 1 pala topadora, 2 camionetas tipo Pick-Up y 4 colectivos usados, en buen estado para el servicio urbano de transporte de pasajeros. Una de las unidades cuenta con rampa de acceso para personas con discapacidad.

En el corralón había arrumbadas gran cantidad de maquinarias y rodados, por lo que, con un importante trabajo del personal municipal, se repararon y recuperaron: 1 camión cargador, 1 camión compactador, maquinaria de compactador de fardos de material reciclable para uso en la planta de tratamiento de residuos y 1 máquina desbrozadora para restos de poda, entre otras.

Para el primer semestre de 2017, se compraron 8 moto guadañas nuevas, y se proyectan adquirir 1 software para el área de compras que utilizará en la ejecución, seguimiento y control de pedidos, adquisiciones, etc. y un camión barredor aspirador para el barrido de calles de la ciudad.

Se trabaja en la evaluación y control de partidas presupuestarias de ingreso y egreso por áreas del municipio.

Se bajó en más de 21 millones de pesos la deuda municipal ya que del ejercicio 2015 cerrado al 31 de diciembre de ese año, el saldo a pagar ascendía a 25.470.534,30 pesos y el ejercicio 2016, cerrado al 31 de diciembre del 2016, se redujo a 4.230.378,48 pesos, cifras

comprensibles, estas últimas, dentro del manejo propio del municipio.

<u>Área de Economía.</u> En ingresos tributarios, es donde se percibe el gran apoyo que hemos tenido por parte de los vecinos, al cumplir con sus obligaciones y ver que ese dinero se manejó con la mayor transparencia y responsabilidad. En todos los rubros hubo en el 2016, sustanciales mejoras en los procesos recaudatorios. En tasas por Servicio a la Propiedad, la variación positiva del 2016 con respecto a ejercicios anteriores fue del 47,62%; en Comercios e Industria el 45,41%, en cementerios el 57,85% y en el impuesto automotor del 38,23%.

Todo lo que estamos señalando está a disposición de quien lo quiera consultar.

Para el presente año, está proyectada la actualización de la página Web, el ciudadano digital y una mayor agilización y celoso control en el sistema de compras.

Oficina de Empleo. Por ventanilla se atendieron a 8.877 personas por búsqueda de empleo, capacitación laboral, inclusión a programas en vigencia en el área, seguro de desempleo, orientación, programa aprendiz y otros tantos. En estos programas y acciones concretas como Búsqueda de Empleo, capacitaciones para el mundo del trabajo, Promover, Empleo Independiente, Jóvenes con Más y Mejor Trabajo, Progresar, Formación Profesional, entrenamientos laborales y de Inserción Laboral, Talleres de Orientación Laboral y de Apoyo a la búsqueda de empleos e intermediación laboral, permitieron la participación de casi 6.700 personas, con una mayoría de jóvenes.

Este año se acentuará la actividad, incluyendo las salidas barriales con otras áreas municipales a fin de difundir y promocionar la Oficina de Empleo. Se trabajará con Provincia y Nación para aprovechar el máximo de programas en vigencia y aplicarlos aquí. También, se incorporarán cursos para empleados municipales y de formación profesional para vecinos con financiamiento laboral. Pretendemos que nadie quede sin tener acceso a una capacitación que le permita ampliar conocimientos y de esta manera progresar en el trabajo.

Se ha logrado, además, una fuerte interacción con comercios, estudios de profesionales e industrias del medio para que las capacitaciones laborales tengan su éxito. Muchas personas capacitadas, fueron absorbidas por esas propias instituciones, de allí nuestro más profundo agradecimiento y reconocimiento.

<u>Dirección de Centros Vecinales.</u> Se realizan reuniones en todos los Centros Vecinales con distintos funcionarios y en muchas ocasiones con la presencia del propio Intendente.

En este primer año de gestión, se normalizaron los Centros que se encontraban acéfalos y se facilitaron todos los recursos para aquellos que renovaron comisión.

Se organizaron distintos espectáculos como Fiesta Día del Niño, Jornada por la Inclusión, entrega de semillas del INTA, boleto adulto mayor, hogar de día y personas con discapacidad, además de charlas sobre prevención de adicciones y pintura de murales en Centros Vecinales junto con los jóvenes de UBES y del Colegio Nuestra Señora del Huerto.

Gestiones ante la Secretaría de Obras Públicas para proveer de la red de agua a dos sectores de la periferia de nuestra ciudad, entrega de subsidios del estacionamiento medido a 21 Centros Vecinales y tramitaciones ante la Dirección General de Inspección de Personas Jurídicas para regularizar la situación de los Centros Vecinales ante esa dependencia.

Interactuación permanente con Centros Vecinales para que las distintas dependencias municipales brinden la más rápida respuesta ante reclamos, ideas y sugerencias de esas entidades.

También se organizó a fin de año con los vecinos un concurso de decorado de viviendas con motivos navideños y para este año se prevé una intensa actividad interactuando con entidades del medio y los Centros Vecinales, además de profundizar el diálogo con esas entidades.

<u>Dirección de Bromatología y Saneamiento</u>. Velar por la salud de la población es nuestro serio e inclaudicable compromiso.

Es así que se amplió en el área el horario de atención al público, pasando de 6 a 14 hs. de lunes a viernes, como se venía operando en la anterior administración al de 6 a 20 hs. de lunes a viernes y sábados de 8 a 11,30 hs.

Se diseñó un mapa de riesgo luego de un relevamiento de comercios e industrias dedicadas al rubro alimenticio y sobre ese meticuloso trabajo se cumplen inspecciones y auditorías superiores al 120% comparadas con las realizadas en el 2015.

Con los puestos sanitarios de control a introductores de alimentos y con nuevas armas legales del municipio, se logró una efectividad superior al 50% si la cotejamos con el año 2015.

Con la reglamentación para carnicerías y fábricas de chacinados elaborada por la actual administración, se logró reorganizar la actividad con reglas claras, aumentó la seguridad alimentaria, generó nuevos puestos de trabajo y se sumaron 4 nuevas fábricas de chacinados a la ciudad.

Otro Reglamento de la actual administración, permitió encuadrar a microemprendedores en el rubro alimentos, asegurando las condiciones de inocuidad alimentaria y la creación de trabajo genuino.

Por primera vez se dictaron cursos de buenas prácticas de manufacturas en forma gratuita para manipuladores de alimentos, habiendo participado un centenar a trabajadores y dando cumplimiento a pautas incluidas en el Código Alimentario Argentino. En otro orden, más de 800 niños de entre 4 y 5 años de Jardines de Infantes del medio, participaron de la enseñanza del programa "Manos Limpias Salvan Vidas" como cuidado de la salud.

Se intensificaron campañas en prevención transmitidas por alimentos como la triquinosis y el síndrome urémico hemolítico.

Con la Feria local Saludable y junto con la Fundación para el Desarrollo Local y el INTA, se duplicaron las presentaciones de exposiciones con relación al 2015 y sobre el Programa Bell Ville junto al Celíaco, se está fomentando el aumento de ofertas gastronómicas en la ciudad para personas con celiaquía, en el marco de la seguridad alimentaria.

Se avanzó en la implementación de la figura de Directores Técnicos Profesionales en actividades que presentan mayor riesgo para la salud, debido a su volumen y tipo de actividad. Es así que el 90% de los supermercados tienen directores técnicos profesionales.

Ya se presentó el plan de mejoras ante el Ministerio de Salud de la Nación dentro del programa de municipios y comunidades saludables con el fin de lograr acreditarlo, pasando de "Municipio Responsable en Salud" a "Municipio

Saludable".

Se presentaron varios proyectos a los Ministerios de Salud de Nación y Provincia que permitirán la construcción de una plaza saludable,

alimentación saludable y programas de control de enfermedades transmitidas por mosquitos.

Se cumplió con un pedido de la Organización Mundial de la Salud para procesar los datos de la Encuesta Mundial de Salud Escolar, realizada a jóvenes de los tres primeros años del secundario de todas las secuelas de la ciudad.

<u>Convivencia Ciudadana.</u> Se mantienen listos y para actuar en cualquier momento, ante eventuales contingencias, equipamientos adquiridos por la actual administración o recuperados de otras gestiones, estatutos, protocolos de acción y preparación de los recursos humanos afectados.

En el área de Capacitación hubo charlas de capacitación tanto para el personal municipal como a alumnos de escuelas del medio. Es así que a unos 500 adultos y más de 1.000 estudiantes se los capacitó en sistema de activación de alarma, RCP básico y primeros auxilios. Se dotaron de nuevas esclusas a desagües de la zonas urbana y rural y EPEC realizó bajadas de energía en sectores estratégicos para permitir iluminación y energía para la instalación de bombas eléctricas ante eventuales anegamientos. Se han retirado más de 60 caballos sueltos en la vía pública, dando solución a un viejo problema que padecía la ciudad en esa cuestión.

Se intensifican tareas en la nueva área de comunicación, monitoreo y tecnología, permitiendo mejorar la atención al ciudadano, incluyendo su seguridad.

En Ambiente, se trabaja en el mantenimiento del Parque Tau en multiplicidad de actividades. Se recuperó el Vivero Municipal del estado de abandono que presentaba y se lo dotó de herramientas, maquinaria y personal necesario. En este 2017 aquel Vivero que

estaba en deplorable situación, pasa a estar en condiciones de suministrar plantas autóctonas y aquellas necesarias para el arbolado urbano.

También hay personal afectado a las inspecciones, fumigaciones, retiro de perros de la vía pública y equinos, mientras que en el Centro de Castración se esterilizaron alrededor de 1.300 animales, entre perros y gatos. Hubo 22 charlas en Escuelas para 500 alumnos por tenencia responsable de mascotas y la vacunación antirrábica se practicó sobre alrededor de 2.000 animales tratados.

Aparte hubo poda correctiva y simultánea con EPEC; fumigaciones en establecimientos educativos en los recesos escolares, puesta en valor de construcciones varias del Parque Tau, arreglo de playas de los dos balnearios locales; visitas guiadas en la Reserva Natural, presentación de proyectos de Ordenanzas en arbolado urbano, depósito de agroquímicos y control de empresas de plagas urbanas y elevación de propuestas a la Nación de juegos infantiles, gimnasios saludables y cestos de basura diferenciada para la reserva Francisco Tau.

Hubo una interactuación con otras áreas para que la XV Fiesta Nacional de la Pelota de Fútbol resultara todo un éxito y de la que también nos vamos a ocupar más adelante, al igual que la Feria del Libro Multiespacio, el exitoso desfile por el Aniversario de la ciudad y la última fecha del Rally Provincial 2016. Se gestionaron ante el Regimiento de Patricios la donación de 20 atriles con destino a nuestra Banda Municipal y frente a la Cámara de Libreros 350 libros para instituciones escolares al igual que donación de importante material con destino al museo de la Casa de la Cultura.

Otras tareas encaradas por la dependencia fueron el hermoseado de la ciudad con motivo de las fiestas de fin de año y gestiones para recibir en donación leche, masitas, golosinas, ropa, mochilas, 600 juguetes y 50 pelotas que llegaron a sectores carecientes de la ciudad por intermedio de Acción Social. Se logró la donación de un microscopio digital Kohen de última generación que ya está en la Asistencia Pública y se gestiona en la actualidad un Aporte del Tesoro Nacional (ATN) de un millón de pesos por 50 bancos, otros tantos basureros,3 garitas y 20 juegos deportivos, como así también otra partida similar por dos camiones tipo Unimog para Defensa Civil.

También se posibilitó la firma de un convenio con la Universidad Nacional de Villa María que permitieron por primera vez la realización de un censo de los sectores vulnerables de la ciudad y cuyos resultados los conoceremos en los próximos días para luego actuar en consecuencia. El convenio con la casa de altos estudios permitirá la realización de otras tareas que permitirán beneficios para la ciudad, sus habitantes y esta Municipalidad.

Diálogo permanente con Centros Vecinales, Clubes, responsables de habilitaciones, credos religiosos, instituciones intermedias, remiseros, comerciantes y otros sectores por la sana convivencia ciudadana.

Muestra permanente de dinámica y acción y no ficción. Prioridad a estadísticas sobre accidentes y siniestros en general para aunar interrelaciones con otras instituciones del medio.

Auditorías internas para conocer la situación y mejorar la atención. Sensible reducción del tiempo en la obtención de la Licencia Nacional de Conducir ya vigente en nuestra ciudad en la actual administración. Se incorporó más equipos de informática y personal médico.

Mejoramiento del servicio de remises, amplio apoyo a la campaña de Educación vial con entrega de volantes y explicaciones en el lugar a los motociclistas, automovilistas, etc., retiro de autos de la vía pública que se encontraban en situación de abandono, controles dinámicos en diferentes días, horarios y lugares que permitieron secuestran más de 50 motocicletas, algunas de ellas carentes o dudosa documentación del rodado; intervención de inspectores en aquellos casos del mal proceder de vecinos en cuando a poda, escombros y aguas servidas entre otras irregularidades.

Gestiones para contar en el predio del Ferrocarril con una playa de estacionamiento y transferencia de mercaderías de vehículos de gran carga, constando de alambrado perimetral, luz, seguridad y barrera de ingreso y egreso.

Plena ejecución del programa Conductor Designado, Ordenanza del Código de Convivencia, avances en el Proyecto del Camino Real, Nueva Ordenanza de Tránsito, Habilitaciones Comerciales, Señalética en el ejido municipal, interactuación de un stand de Bell Ville en el último Festival de Peñas de Villa María con una impresionante repercusión pudiendo mostrar todo el potencial en sus diferentes ramas de nuestra ciudad y su Fiesta Nacional de la Pelota de Fútbol, por un lugar donde pasaron más de 400 mil personas de todo el país y de naciones limítrofes, además de diferentes contactos con medios de prensa de alcance nacional e internacional.

Se está trabajando en reducir y reubicar las chacaritas de la ciudad y se gestiona el Rally de Regularidad de Autos Antiguos en el presente mes y que tendrá a nuestra ciudad como una de sus etapas, mientras que en agosto próximo, retorna el Rally de Motos Antiguas.

Registro Civil. Aparte de las funciones propias de la Oficina de Registro Civil, la dependencia se incluyó junto a otras áreas municipales en un plan de integración ciudadana contemplando además de la regularización de la documentación civil y educación vial, el control de vacunación y examen bucodental.

En ese sentido, se tramitó el DNI a más de 70 niños en edad escolar. También se cumplimentaron más de 200 trámites de regularización de documentación para discapacitados e incapacitados, a través de la Valija Portátil.

Un centenar de personas en promedio, fueron atendidas diariamente, a lo largo del año pasado.

Esta administración dio respuesta al anhelado reclamo de los vecinos por décadas, para dotar de más personal a fin que los trámites de este registro fuesen notoriamente más agiles que en años anteriores.

Acción Social. Les recuerdo que la Ley de Niños, Niñas y Adolescentes se creó a nivel nacional en el 2005 y en la Provincia en 2011, pero recién en 2016, al asumir esta administración, decidimos abordar la infancia y la adolescencia de manera frontal.

Es así que en febrero por un Decreto se creó el área local de infancia y en septiembre se promulgó la Ordenanza que permitieron atender 134 casos de los cuales fueron asistidos interdisciplinariamente a 233 niños y adolescentes. 29 de ellos, jóvenes, fueron asesorados y derivados para abordar plenamente su vínculo problemático con sustancias psicoactivas.

Inauguramos el comedor propio del hogar de Día que contiene a 30 adultos mayores indigentes, dando no solo alimento para esas personas sino también contención y talleres recreativos.

En Pensiones no Contributivas Nacionales, con un magnífico trabajo de Acción Social, durante el 2016 cobraron el beneficio 54 personas y en lo que va del 2017 ya lo hicieron 31 personas más.

El programa de erradicación de la violencia asistió en forma integral a 157 mujeres víctimas de violencia de género. Además, durante el año 2016 hubo 32 cobros de becas por \$ 66.800 pesos en total y se gestionaron y otorgaron 144 planes Vida Digna.

Se realizaron 208 trámites de vecinos de la ciudad en situación de vulnerabilidad para acceder a la tarifa social. El Programa de Becas Municipales contiene a 77 jóvenes.

Mensualmente se otorgan alrededor de 500 módulos de alimentos sin interrupciones de ningún tipo, contrario a gestiones anteriores, y destinado a familias indigentes y pobres, atendiendo y asistiendo a 1.100 familias de manera mensual que enfrentan diferentes necesidades asistenciales de salud, habitacionales y de otras cuestiones que duelen en lo más profundo del ser humano.

Es de aclarar que esta prestación se debe a que en nuestra ciudad, como en otros municipios del interior, la tarjeta social de la Provincia nunca se entregó hasta el presente, a diferencia de Córdoba Capital. Se cedió en comodato un local en la Terminal de Ómnibus para la Asociación Civil "Bell Ville escucha al adicto".

Casa del Niño. En esta institución se volcaron muchos esfuerzos en el primer año de administración. Se construyó un playón para usos múltiples que incluyen actividades deportivas y sociales y se reemplazaron las letrinas por inodoros acordes a los niños que concurren, además de la colocación de piletas para higiene de manos. Junto al Dispensario ubicado en el mismo lugar, y para un mejor abordaje interdisciplinario, se agregaron psicomotricista y psicóloga sumándose al completo equipo de salud compuesto por

psicopedagoga, fonoaudióloga, asistente social, médica y personal de enfermería. También se dotó de una persona más para el área de trabajos generales.

Comparando con el año 2015, en el 2016, la cantidad de niños atendidos aumentó en un 30% y la ayuda municipal, aparte del personal y otros gastos, se llevó a partir de este año de 25.000 a 40.000 pesos.

Hubo sustanciales mejoras y reestructuración de aulas, además de la restauración de algunos consultorios y arreglos y pinturas en otras salas de atención profesional y de las actividades varias que despliegan los niños. Se actualizó la documentación personal a 20 niños.

Velando por la seguridad de los niños y adultos que concurren al lugar se construyó una senda peatonal sobre elevada en Avenida España y se apoyó a la Comisión Directiva de la institución en diversas gestiones y eventos preparados.

El equipo interdisciplinario, debidamente capacitado por profesionales del PRUNAPE-Prueba Nacional de Pesquisa de la Fundación Garrahan, anexa a su trabajo de diagnóstico y tratamiento individual que realizan con los niños hasta los 6 años, nuevos test para la detección temprana de problemas inaparentes en el desarrollo.

<u>Servicios Públicos</u>. Al asumir la actual administración se le otorgó prioridad a la atención del servicio de transporte urbano de pasajeros, teniendo en cuenta que se venía cumpliendo de manera deficiente y con vetustas unidades.

A una primera compra de dos ómnibus, le siguieron luego otros dos, uno de ellas con rampa para discapacitados, con una inversión total de \$ 720.000. Es creciente el interés de los vecinos por el uso de este

servicio, por lo que se aumentarán las frecuencias y se ampliarán los recorridos.

Se creó de manera permanente la Guardia Urbana para atender espacios públicos, muchos de los cuales lucían en estado total de abandono al asumir esta administración. De esta manera se logró un sensible mejoramiento estético de la ciudad, principalmente en el ingreso a la ciudad por Bv. Ascasubi, Pirámide, inmediaciones de la Terminal de Ómnibus, Puentes de la Historia y Frondizi, varias plazoletas, sectores de la costanera, pérgolas y otros lugares emblemáticos de la ciudad.

En la Terminal de Ómnibus, aparte de la demolición del pesado alero y que presentaba serios peligros de derrumbe, se puso en funcionamiento la cabina de guardia, además de la limpieza y serenos y hubo un acondicionamiento general externo en el edificio con rejas, iluminación, pintura, etc.

En lo referente al personal del Corralón, se logró una reducción del ausentismo al mínimo, se refaccionó la cabina de guardias del vertedero con calefacción, aire acondicionado y otras mejoras y está en ejecución la pintura, aislación y cerramiento de la galería de empleados en el Corralón.

Queremos hacer notar que desde el comienzo de esta administración, solo se terceriza aquella labor mecánica que no puede concretarse en el taller propio como hidráulica, frenos de colectivos y rectificaciones en general.

Obra Pública. En este rubro empezaron a hacerse visibles algunos íconos del primer año de gestión como mantenimiento y limpieza de canales y desagües; mejorado de calles de tierra; protección con muros de tierra en Parque Tau para prevención de eventuales crecidas del río Ctalamochita; mejoramiento estético del Puente Sarmiento; bacheo de calles asfaltadas y de hormigón; 800 mts. ejecutados, sobre un total de 2.400 mts. de la ciclovía a la vera de la Ruta Prov. Nº 3; cumplimiento casi total del plan de 20 cuadras de cordón cuneta; reemplazo de asfalto por hormigón de 4 cuadras muy deterioradas y sustancial progreso de la iluminación pública en el sector; más del 60% de cuadras de cloacas de un programa de 26 arterias; notoria mejora de la pista pública de atletismo; cruce sobre nivel peatonal en Av. España y Av. Molina; nudo vial en la zona de Puente Sarmiento; elaboración del proyecto del nuevo puente sobre el río Ctalamochita para la Avenida de Circunvalación Este; avance en las gestiones para triplicar la provisión de gas natural a Bell Ville, fuerte apoyo para la construcción de la Avenida de Circunvalación Oeste que ejecutará la provincia, bacheo de calles de hormigón y asfalto, tareas varias post demolición de alero de la Terminal de Ómnibus, movimiento de suelo en planta recicladora de residuos, mejora de playas de los balnearios del Parque Tau y reparación integral de banquinas en Rutas 9 y 3 en el ejido municipal, entre otras tareas.

Se está mejorando el sector de la costanera con embellecimiento estético y nuevas barandas para que la ciudad jamás vuelva a vivir de espaldas a nuestro río Ctalamochita. Al respecto, pretendemos que la Provincia cumpla también su parte que prometió, como la extracción de árboles y ramas del cauce del río, mejoramiento del cauce y engavionado de barrancas. Nosotros introducimos sustanciales mejoras de playas en los balnearios del Parque Tau, las

que son disfrutadas por muchos bellvillenses y vecinos de la zona en esta temporada estival.

<u>Vivienda.</u> Se entregaron cuatro viviendas del plan cooperativo municipal conocido como PRO.COO.MU.VI. y están en construcción otras dos más. Están avanzadas las gestiones para la construcción de 50 viviendas sociales. Continúan los trámites y compras de terrenos para erigir unidades habitacionales y 28 familias serán beneficiadas con las escrituras sociales de sus viviendas. Otras 12 casas recibieron la provisión del servicio de energía eléctrica y se les instaló el alumbrado público.

Con documentación en mano y sin especulaciones previas y menos aún, anuncios incumplidos, se integraron al Banco de Tierras, más de 7 hectáreas para futuras viviendas con planes propios y de la Nación y Provincia. Se van cristalizando proyectos y promesas que durmieron por mucho tiempo en escritorios.

<u>Desarrollo Urbano.</u> Detrás de cada acción hay proyectos que requieren estudios, cálculos y factibilidades a cargo de especialistas en forma permanente. Es así que se planifican obras, mejoramientos estéticos y edilicios, diseños, estudios, etc.

Fodemeep. Mediante el Programa Fondo de Mantenimiento de Edificios Escolares Provinciales, se realizaron más de 400 intervenciones coordinadas con los 28 establecimientos comprendidos en el programa, cubriendo necesidades de urgencia, programadas y preventivas. Se han invertido \$1.449.307. En el receso escolar también prosiguieron obras que requirieron, precisamente, la ausencia de alumnos y docentes. Hubo desinfecciones y desinsectaciones de establecimientos educativos.

Informática. Se incorporaron elementos que permiten una mejor utilización de la comunicación interna y con los vecinos en general, como así también la instalación de la red de Cámaras de Vigilancia Municipal en distintos puntos de la ciudad y en áreas sensibles del municipio. Para ello, se creó la Central de Monitoreo. Otras realizaciones: Instalación de nuevas cámaras de vigilancia para la seguridad ciudadana, interconexión de la totalidad de las áreas a la red municipal, capacitación de empleados y seguimiento de servicios informáticos en las áreas municipales para mejor resolución de problemas.

Emprendedorismo. Los emprendedores estuvieron en la agenda municipal de la mano de Ciudades para Emprender. Fue así que se gestionaron programas como Academia Argentina Emprende, realizando un curso de emprendedorismo llegando a más de 40 personas, Living de emprendedores, donde se conectaron ideas, conocieron necesidades y plantearon soluciones a las diferentes problemáticas de emprendedores. También se desarrolló con éxito la primera edición de Bell Ville Emprende, llegando a más de 100 personas con increíbles historias de bellvillenses y de la región, contagiando el mensaje de que es posible concretar sueños emprendiendo y se dictó también el primer curso de Costo y Packaging pensado para los microemprendedores.

Ciudades para Emprender llegó a Bell Ville y pretende desarrollarse hacia el 2017 con más proyectos, como lo son espacios de intercambio de ideas y experiencias, feria Regional, Pasantías, visitas guiadas y micros televisivos entre los más destacados.

Agencia de Desarrollo (FUNDELO). Se ultimaron los requisitos para que a partir del 2017 en el marco del programa INCUBAR se renueven convenios con programas de financiamiento Pac Emprendedor y Fondo Semilla. Fuerte apoyo a la Feria Local Saludable, a los Microemprendedores y al Programa Ciudades para Emprender. Tres proyectos de los 10 presentados, quedaron seleccionados para el Fondo Semilla aguardándose la aprobación de la Nación. Fomento de capacitaciones gratuitas para Pymes y Emprendedores.

Remate de motos y rodados. Este rubro lo tratamos separadamente porque se trató de otro hito de la actual administración. Por primera vez y después de tantos años de arrumbamiento, contaminación y riesgos para los propios empleados municipales y vecinos, se cumplió a fines del año pasado la primera subasta de 98 motos, 2 cuatriciclos y 1 auto, secuestrados por distintas razones en operativos municipales de tránsito vehicular.

Los rodados no fueron retirados por sus propietarios y permanecían en un depósito municipal ocupando lugares útiles para otras actividades, además de representar un serio riesgo por eventuales incendios o contaminaciones por combustible, baterías, etc.

A este remate, le sucederán otros este año ya que continúan en depósito otros casi 400 bienes. Lo recaudado por este concepto, según lo reglamentado por Ordenanza, se reparte en partes iguales entre la Municipalidad y entidades locales de bien público.

<u>Festejos Populares.</u> Ya que estamos en rubros especiales, también fue para nosotros un hito impresionante la concurrencia masiva de público a los distintos festejos que organizamos desde la Municipalidad. Más de 60.000 personas se distribuyeron en cuatro importantes acontecimientos que vivió la ciudad en un mes, desde los primeros días de noviembre y hasta la primera semana de diciembre del año pasado.

Es así que se sucedieron con gran éxito y adhesión popular Feria del Libro-Multiespacio Fusión, Desfile Aniversario, XV Fiesta Nacional de la Pelota de Fútbol y Rally Provincial 2016 (última fecha). Bell Ville fue muy buena noticia en los principales medios del país y trascendió con todo su potencial económico, comercial, industrial, cultural, social y de todo aquellos que la hace merecedora para recuperar el lugar que nunca debió perder como ciudad emprendedora y progresista.

Estas concentraciones masivas sacudieron a los bellvillenses, demostrando que más allá de las diferencias políticas y de cualquier índole, es posible trabajar juntos y en eso insistiremos sin claudicaciones, porque estamos convencidos que esta es la única vía posible que nos posibilita el crecimiento constante. No podemos olvidar que este espíritu de trabajo en conjunto lo contagiamos en la Cámara de Diputados de la Nación para que saliera por unanimidad la media sanción que declara a Bell Ville, Capital Nacional de la Pelota de Fútbol.

<u>Inauguración de rotonda y ascensor.</u> También separo estos otros dos hitos de las realizaciones del primer año de administración. Las dos obras inauguradas recientemente, son de gran significación para la actual administración municipal. Por un lado, se habilitó la rotonda

de Puente Sarmiento-Bv. Colón dando una gran agilidad al tránsito vehicular y marcando un ordenamiento vial significativo en el sector. Por otra parte, se puso en funcionamiento el ascensor de calle Sarmiento Nº 14, donde en su primer piso funciona el Concejo Deliberante y el Juzgado Municipal de Faltas. La incorporación del elevador, después de más de 20 años de reclamos en ese sentido, tiene un gran valor en pos de la dignificación de la persona, de integración ciudadana y un gesto que alienta a una mayor participación democrática, superando barreras físicas que hasta el momento parecían insalvables.

<u>Dirección de Deportes.</u> Hubo una marcada presencia en la propuesta de actividad física de carácter gratuito a los vecinos en el primer año de administración con un cronograma semanal inclusivo y hasta con requerimientos puntuales, en distintos lugares de la ciudad.

Además, se llevó a cabo con gran éxito el Programa "Córdoba Juega, Bell Ville Juega" en conjunto con el gobierno provincial y en comunión con clubes, escuelas deportivas, ligas, asociaciones y federaciones en apoyo al deporte competitivo, se intentará como experiencia implementada desde esta gestión, realizar gestiones en el orden local, provincial y nacional a fin de canalizar inquietudes y necesidades deportivas.

Es así que se logró la incorporación de clubes bellvillenses al Programa Clubes Argentinos de la Secretaría de Deportes de la Nación donde algunas de nuestras entidades, cumpliendo con los requisitos exigidos, ya están recibiendo sus beneficios.

La concreción del playón polideportivo en la Casa del Niño fue un gran logro para esta Municipalidad, al igual que la puesta a disposición de Los Cuervos Rugby Club y ad-referéndum del Concejo Deliberante del uso de un amplio espacio verde ubicado en Altos del

Molino. El sueño de la casa propia para este grupo de esforzados bellvillenses.

La Escuela Municipal de Verano fue otra de las realidades y la niñez de todos los barrios tuvo la oportunidad de compartir conocimientos y juegos en un marco de amistad, inclusión y mucho cariño prodigado por el personal del área.

En este 2017 están a punto de ponerse en marcha 8 núcleos deportivos barriales para niños y adolescentes y 5 para adultos para llegar a todos los bellvillenses, cumpliendo aquel concepto que con firmeza viene imponiéndose en esta administración "De la periferia al centro".

También se impulsa desde este año el proyecto "Becas al Máximo" reservado a deportistas locales de alto rendimiento y con presencia dentro y fuera del país. También la Dirección de Deportes se encuentra abierta a la gestión de alojamiento en el Centro Nacional de Alto Rendimiento Deportivo para todos aquellos deportistas que lo requieran para afrontar sus competencias.

Habrá torneos federativos de atletismo en pista y Cross country, mientras se estudian nuevos reacondicionamientos de la Pista de Atletismo del Parque Francisco Tau.

Se han estrechado lazos con Infraestructura, Equipamientos y Predios de la Secretaría de Deportes de la Nación para aplicar programas en nuestra ciudad y se seguirá apoyado el deporte escolar, como así también la capacitación constante de profesores que se desempeñan en el municipio y en los establecimientos escolares del medio.

Estación del Ferrocarril. La Estación del Ferrocarril, uno de los lugares históricos de la ciudad, fue objeto de trabajos de recuperación y puesta en valor. Luego del desalojo de usurpadores, se procedió a la limpieza, desinfección, arreglo con flamantes tejas francesas de techos y nuevos desagües, confección de rejas, puertas y ventanas faltantes, colocación de cerraduras y vidrios, remoción de revoques en mal estado, cambios de piso respetando el diseño original, instalación eléctrica acorde a los tiempos actuales, y recuperación de mobiliario, entre otros trabajos nunca encarados y que motivara el estado de abandono total que presentaba al asumir nuestros cargos.

Ahora, en una de las dependencias funciona la Dirección de Bromatología y Saneamiento, previéndose para el presente año la compra de un tanque de agua para toda la Estación, limpieza y mejoramiento estético del monumento a Domingo Faustino Sarmiento con la puesta en funcionamiento de la fuente y el hermoseado de frente y andén del emblemático lugar.

<u>Dirección de Cultura.</u> Es inminente la designación de un nuevo director de Cultura, tras el importantísimo trabajo desplegado por la Lic. Susana Bichsel.

Una diversidad de estilos musicales pudo apreciarse el verano pasado en la Casa de la Cultura y en el salón Walter de Navazio, a lo que se sumaron los talleres municipales que funcionan en el Centro Cultural Municipal de Bv. Figueroa Alcorta 98.

Con la participación de esta dependencia se logró identificar como lugares históricos de la ciudad a distintos sectores, entre ellos la "Esquina de Montuori".

Se participó activamente en festivales solidarios y culturales, además de posibilitar la actuación de la Comedia Cordobesa, Teatro Nacional

Cervantes de Buenos Aires y de otras instituciones, de destacados concertistas internacionales, disertaciones, presentaciones de libros, pintado de murales, congresos educativos, Feria del Libro-Multiespacio Fusión, danzas, peñas, espectáculos musicales, actos patrios, conferencistas, muestras, festejos, además de reconocimientos a artistas locales, que superan el centenar en su totalidad, algo sobresaliente para este rubro.

También se destacan importantes participaciones de la Banda Municipal Ernesto Alfonso Bianchi y del Coro Municipal Armonía.

<u>Dirección de Salud.</u> Fue un gran desafío para esta administración el tema de salud. Al escaso recurso económico que padecíamos al asumir, se sumaba el resentimiento de la atención de la salud en el Hospital Dr. José Antonio Ceballos por los problemas por todos conocidos y de los que tanto venimos insistiendo desde antes de asumir. Esto hacía que la atención primaria de salud que brinda la Municipalidad tuviera una gran demanda, por lo que hubo que extremar el ingenio y los recursos para cumplir con lo que el pueblo requería no solo en atención sino en la provisión de medicamentos y laboratorio de análisis clínicos. Pese a todo, logramos llevar la atención médica también en horario vespertino, tanto en la Asistencia como en el Dispensario Juan XXIII y ampliar el laboratorio en horario y capacidad.

En el 2016, las prestaciones médicas rondaron las 30.000, lo que marca la intensa actividad del área.

Se mejora notoriamente la accesibilidad de la población al sistema, sin incrementar recursos económicos y humanos, sólo redistribuyendo personal y fondos.

Para este 2017, desde hoy el Dispensario Juan XXIII cuenta con servicio de pediatría a cargo de la profesional Alejandra Marchi y en

laboratorio, se incorpora la nueva bioquímica Pilar Moreno. La atención por la tarde se implementa sin aumentar el personal existente.

Pero lo más saliente y en un nuevo desafío para el área, nos hemos propuesto este año y tras la reestructuración interna de secretarías y direcciones del municipio, con el ahorro de algo más de 2 millones de pesos previstos, construir dos dispensarios municipales a instalar uno en Campo de Mayo y otro en un lugar que está a estudio de nuestras autoridades sanitarias.

Todo esto que hemos detallado, también tiene su activa participación en los otros poderes municipales y en la sociedad misma.

Es por ello que también va nuestro agradecimiento al Tribunal de Cuentas por el celoso control ejercido, lo cual es destacable. Esto marca un hito más y le da la tranquilidad al contribuyente que el dinero aportado lleva un minucioso examen en cuanto a su destino. Para que el vecino comprenda aún más el control de los actos de gobierno, recuerdo algunos números de enero a noviembre de 2016 del Tribunal de Cuentas: Sesionó en 128 oportunidades, tratando 4.908 órdenes de pago con su correspondiente documentación respaldatoria. Se emitieron 65 resoluciones referidas a visaciones previas de contrataciones, compras y rendiciones de fondos fijos, entre otras. Se controlaron 84 rendiciones de cuentas de subsidios entregados por el Municipio.

En junio el Tribunal de Cuentas firmó un convenio de Cooperación con la Red Federal de Control Público permitiendo ahora, entre otras ventajas, auditar los programas sociales que la Nación aplica en provincias y Municipios.

También agradezco al Concejo Deliberante por haber entendido el compromiso con los bellvillenses. Gracias por defender y cuidar proyectos, gracias por la apertura demostrada en conjunto con el Ejecutivo Municipal, gracias a la actitud responsable de la oposición. Agradezco a la prensa por el tratamiento que se le ha dado al municipio y por ayudar a comunicar los actos de gobierno.

En nuestra extensa lista de agradecimientos, vaya un reconocimiento especial al comercio e industria local. Hemos tenido

varias reuniones para planificar un Centro Comercial a cielo abierto para vender más.

También con el apoyo de algunos de ellos hemos tenido presencia en más de 130 localidades, fomentando nuestros valores y el orgullo de todo bellvillense como la Fiesta Nacional de la Pelota de Futbol. Hemos acompañado en forma permanente a los empresarios en gestiones realizadas en Buenos Aires y Córdoba. Asimismo, los visitamos en sus lugares de trabajo para dialogar con sus dueños y empleados, viendo sus preocupaciones y necesidades para trasladarlos a nuestros legisladores nacionales y hasta trayendo a Bell Ville a diputados nacionales.

Nuestra administración privilegia obras y no anuncios. Siempre hemos sido muy cuidadosos en cuanto a no realizar promesas.

Nos encontramos con una ciudad más destruida que lo que esperamos, por lo que vemos demoras en la reconstrucción. No obstante, ponemos todo nuestro esfuerzo y gestionamos ante las autoridades provinciales y nacionales, con resultados a la vista.

Reitero que no venimos a anunciar obras, sino trabajo y más trabajo, para seguir haciendo posible nuestro principio de actuar "De la periferia al centro" y reconocer que entre las grandes deudas pendientes está la reparación integral de más de 400 cuadras destruidas de asfalto. Esto requiere de una gran inversión, por lo que se hace necesario de la ayuda crediticia de la Nación y la Provincia.

Hacemos nuestra parte con la agilización en lo que al Municipio respecta, de los enlaces de rutas por los sectores Este y Oeste de la ciudad, como así también ultimar detalles para la playa que contendrá el ingreso y egreso de camiones y una central de

transferencia, posibilitando así que solo circulen los camiones que transitan buscando los enlaces de las Rutas 3 y 9.

Es hora de accionar con la verdad, porque la verdad nos libera, nos deja más livianos, a pesar de lo que nos pueda molestar y hasta doler.

Pensemos lo que ya llevamos hecho y si seguimos en este camino común, de mirarnos a los ojos para reflejar la claridad, de darnos la mano o saludarnos con sinceridad y franqueza, nada nos detendrá porque no vamos a claudicar. Estamos para dejar el ejemplo, para crecer. Sabemos que va a llevar tiempo.

Un amigo entrado en años me supo diferenciar claramente ambición de pasión. Me decía que la ambición nos sirve para conseguir algo y conformarnos o no con el resultado, mientras que la pasión, es la suma de las ambiciones renovadas todos los días, con el propósito de transmitirlas y dejar un legado. La pasión se entiende solamente desde la vocación de servicio y en eso estamos bellvillenses, con pasión y vocación.

El desafío es seguir trabajando porque lo que le está faltando a la ciudad es el estímulo necesario para no detenernos en esta tarea de servidores públicos.

Este mensaje conciliador va también a nuestros amigos de la oposición, a quienes invito a reuniones periódicas, como desayunos de trabajo, para que aporten ideas, sugerencias y críticas constructivas. Además, es intención que ante las dudas que puedan plantear, ofrecer toda la documentación necesaria que permitan mostrar cómo se trabaja en la actualidad y cómo se hacía en gestiones anteriores.

Necesitamos de una oposición constructiva y no destructiva, que no se ocupe de hechos banales, sino de aquellas cuestiones que también pueden ayudar para una ciudad mejor.

Queremos y persistimos en cumplir con un gobierno abierto, pero no en algo definido, encasillado y tabulado por una Ordenanza, sino como lo dice la palabra "abierto" es decir dinámico y acorde al acontecer diario. Nos remitimos a las pruebas que hay en países de todo el mundo con esta modalidad de trabajo. Para ello hemos ido tomando distintas ideas, inclusive de la oposición. Esto nos lleva a una perfección constante en el tiempo y no de un día para el otro, por lo que no es conveniente encuadrarlo en un marco legal.

En un pueblo libre que con respeto se hace escuchar, sumado a un gobierno abierto que atiende sus reclamos, no se necesita de un Defensor. Se recurre a Defensores que legalmente existen por Carta Orgánica y por leyes constitucionales en aquellas sociedades y gobiernos cerrados que no escuchan a los ciudadanos y no le ponen dinamismo a su trabajo diario, que no es nuestro caso.

El gobierno que encabezo tiene presencia activa en la calle. Se hizo cargo de todo lo malo que recibió y en un año logró ordenar sus cuentas y enderezar el barco, pagando deudas, potenciando los recursos humanos y materiales, ante un penoso estado del parque automotor y del Corralón Municipal. Cambiamos tristeza y desazón por esperanza y aliento de superación y eso no es poco en tan solo un año. No solo utilizamos ingenio, sino también un cuidado uso de los recursos materiales y humanos, valorizando además al personal municipal como elementos indispensables en este engranaje de progreso en el que estamos todos comprometidos.

El barco, que es la ciudad y en él embarcados todos los bellvillenses sin excepción, está en altamar, con un rumbo definido y con la firmeza de nuestras manos puestas en el timón ante cualquier adversidad para no equivocarnos en la dirección elegida.

Privilegio la conciliación por sobre todas las cosas, pero sin obviar lo que hemos recibido. Es por ello que el Informe de la Auditoría sobre la administración municipal anterior, será llevado a la Justicia para que ésta determine los pasos a seguir. No nos temblará el pulso si debemos accionar judicialmente, porque solo estaremos cumpliendo con nuestro rol de defender a ultranza el interés y patrimonio público que administra el municipio.

Con total convencimiento y desde lo profundo de mi corazón les aseguro que el esfuerzo desplegado hasta el presente valió la pena y que me comprometo a multiplicarlo a lo largo de mi administración. No estoy solo, tengo a mi equipo de trabajo, sé que cuento a cada uno en su rol con los concejales y tribunos de cuentas, con las instituciones y los vecinos.

A propósito, les quiero agradecer a los vecinos por el afecto, la paciencia y el respeto demostrado. Sabemos que falta mucho aun, que en un año no se puede realizar lo que por tanto tiempo fue olvidado u omitido. Jamás apelaremos a promesas, solo hablaremos cuando algo sea realidad. Les aseguro que nos estamos ocupando de todo lo que les preocupa, porque también somos vecinos y también convivimos con los mismos problemas. Pero en esto no hay soluciones instantáneas. Necesitamos del apoyo de la nación y la provincia para que con programas concretos podamos dar las respuestas necesarias, porque solos no podremos llegar a todas las soluciones.

Felizmente, estamos en muy buena sintonía con la Provincia y la Nación, lo que nos permite ver a este 2017 con mucho optimismo, pese a que las condiciones de la ciudad siguen siendo muy difíciles, pero no imposibles de superar. Este es el motor que nos mueve, que

nos motiva, que nos obliga a redoblar esfuerzos y que lo asumimos con mucho gusto, porque sabemos que contamos con todos los vecinos.

Les damos la tranquilidad que estamos haciendo todas las cosas con mucho profesionalismo, incorporando a personas altamente capacitadas y entendiendo que ya no se puede gobernar con un grupo de amigos, sino con verdaderos especialistas que es nuestro desvelo.

Otro freno es que los procesos burocráticos están viciados y se necesitan modificaciones vitales, para que el dinero del contribuyente llegue en obras y de la manera más efectiva. Si bien somos ejecutivos y rápidos, tampoco podemos improvisar porque el vecino necesita seriedad.

Queremos que nos recuerden como un gobierno de ejemplo en cuanto a lo que se dice se hace. Es preferible hacer y después decir, para evitar los errores de muchos años con promesas incumplidas hasta el presente.

Además, con el ejemplo de cada uno de los funcionarios municipales, mostrar lo que se está haciendo por cada bellvillense y que a la vez esto se multiplique a manera de contagio.

Es decir, hacer todo aquello que vaya en contra del mal ejemplo que, lamentablemente, también se contagia. Somos respetuosos de la Carta Orgánica y de las Ordenanzas, por lo que nos sometemos a ellas y velaremos por su cumplimiento por toda la ciudadanía.

Ratifico una vez más que la nuestra es una gestión extremadamente dinámica, aunque los resultados dependen de muchos factores, principalmente de la evolución de las economías de la Nación y la Provincia. Somos el primer eslabón de la cadena ante la gente, pero, paradójicamente, el último en los vaivenes de las gestiones nacionales y provinciales, y como tal estamos actuando.

Es el gran momento que tiene Bell Ville para seguir creciendo, estamos en el buen camino y con el apoyo de ustedes, de mi equipo y de los demás poderes. Estamos convencidos que ¡Juntos Podemos!, Vamos Bell Ville, es nuestra hora...